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Il  13  agosto  a  Caramanico  Terme  la  prima  tappa  de   “Il
Pasticciotto  incontra  i  territori”,  il  progetto  itinerante
ideato dal maestro Angelo Bisconti

Caramanico Terme, 3 agosto 2024. Parte da Caramanico Terme il
progetto  itinerante  “Il  Pasticciotto  incontra  i  territori”
voluto  dal  maestro  pasticciere  di  Campi  Salentina  Angelo
Bisconti  per  promuovere  nuove  varianti  del  tipico  dolce
leccese  valorizzando  allo  stesso  tempo  le  eccellenze
agroalimentari  delle  venti  regioni  italiane.

Alla vigilia della festa patronale di “Santa Maria Assunta in
Cielo”, martedì 13 agosto, alle ore 18, nella sala consiliare
del  Comune  di  Caramanico  Terme  si  terrà  la  presentazione
ufficiale  del  “Maiellotto”,  il  pasticciotto  della  Maiella:
fragrante  pasta  frolla  con  all’interno  morbida  crema
impreziosita  da  uno  strato  di  “Scrucchiata”,  la  deliziosa
confettura prodotta da uve Montepulciano d’Abruzzo.

Ottimo da gustare a colazione o come dessert a fine pranzo, il
“Maiellotto” nasce nel corso di una piacevole chiacchierata
tra  il  maestro  Bisconti,  già  inventore  tra  gli  altri  del
“Pasticciotto  Obama”  e  del  “Pasticciotto  Sinner”,  e
l’imprenditore  turistico  Eriberto  Carestia.  Alla  conferenza
stampa  di  presentazione  interverranno  il  sindaco  Franco
Parone, il maestro pasticciere Angelo Bisconti, il presidente
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ACT  Francesco  Di  Domizio,  gli  albergatori  locali,
rappresentanti  de  La  Pro-Loco  e  la  cittadinanza  tutta.  I
lavori  saranno  coordinati  dal  giornalista  Alessandro
Miglietta. A seguire è prevista una degustazione gratuita di
“Maiellotti” e “Coperchiole”, un dolce tipico abruzzese, in
particolare di Caramanico, variante golosa delle Pizzelle (o
Ferratelle) composto da cialde cotte all’interno di “ferro”
appena incavato e a doppia piastra, farcite con delicatissima
“Scrucchiata”.

Prendono il nome di coperchiole, dalla copertura della prima
cialda con la seconda, il coperchio appunto. L’occasione per
uno scambio di ricette tra il maestro Bisconti e gli operatori
economici e culturali di Caramanico.

“Attraverso  questo  progetto  –  dichiara  il  maestro  Angelo
Bisconti – vogliamo porre le basi per creare un ponte di
dolcezza tra la Puglia e le altre regioni italiane esaltando i
prodotti tipici locali. Partiamo da Caramanico, uno dei borghi
più belli d’Italia, per proseguire il nostro viaggio nelle
piccole  realtà  dello  stivale”,  conclude  Bisconti.  Per
l’imprenditore  Eriberto  Carestia,  che  ha  subito  sposato
l’iniziativa, “si tratta di un progetto di ampio respiro che
merita di essere valorizzato perché mette al centro il lavoro
di  tanti  piccoli  produttori,  custodi  della  tradizione  dei
singoli territori ma sempre aperti alla sperimentazione”.

TRUFFA AI CITTADINI con finti
documenti  del  Comune  di
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Pescara
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Masci:  “Invito  i  pescaresi  a  fare  molta  attenzione  e  a
verificare sempre”

Pescara, 3 agosto 2024 . “Nelle ultime ore è arrivata al
Comune di Pescara la segnalazione di truffe on line realizzate
con  l’utilizzo  di  documenti  falsi  dell’amministrazione.  È
importante prestare massima attenzione – dice il sindaco Carlo
Masci rivolgendosi ai cittadini – perché si rischia di finire
nel  mirino  di  impostori  senza  scrupoli  che  non  hanno
difficoltà a falsificare gli atti del Comune di Pescara con le
relative firme dei dirigenti, pur di raggiungere il proprio
scopo.

Dopo  esserne  venuti  a  conoscenza,  abbiamo  provveduto  a
sporgere denuncia ma è fondamentale che anche i pescaresi
tengano gli occhi ben aperti perché ci sono truffatori sempre
più esperti che affinano continuamente le proprie tecniche e
riescono  a  raggirare  le  vittime  mostrando  documenti  che
sembrano veri, molto rispondenti agli originali, ma non è
così.

Un esempio è rappresentato da un atto di registrazione di un
contratto  ad  uso  transitorio:  il  file  consegnato  dai
truffatori al soggetto che ha sottoscritto un contratto sembra
in tutto e per tutto vero ma si tratta di un clamoroso falso,
a partire dalla firma del dirigente, per cui è fondamentale
effettuare tutte le opportune verifiche perché, per chi non lo
sapesse, il Comune non ha alcuna competenza in materia di
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contratti tra privati e, tantomeno, di alloggi, eppure c’è chi
ha  messo  in  circolazione  un  documento  del  genere  (vedasi
allegato). Insomma, quello che può apparire come un atto del
Comune che conclude e valida una qualsiasi procedura, non ha
alcun fondamento, oltre ad essere falso”.

PALAZZO D’ACHILLE, FONDI PER
I LAVORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Agosto 2024

Sindaco e assessore Rispoli: “Una splendida notizia, con le
risorse  potremo  riaprire  e  portare  a  compimento  anche
quest’opera  ferma  da  anni”

Chieti, 3 agosto 2024. L’Ufficio Speciale per la Ricostruzione
dei  Comuni  del  Cratere  ha  inviato  all’Amministrazione  la
comunicazione  dell’assegnazione  dei  finanziamenti  relativi
all’adeguamento  sismico  del  Palazzo  d’Achille,  sede  del
Municipio di Chieti, i cui lavori di riqualificazione per le
lesioni causate dal sisma del 2009 sono fermi da anni. I
fondi,  5,3  milioni  di  euro,  saranno  disponibili  previa
deliberazione  del  CIPESS  e  pubblicazione  sulla  Gazzetta
Ufficiale.

“Si  tratta  di  una  buona  notizia  per  la  città  e  per
l’Amministrazione  –  così  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore ai Lavori pubblici Stefano Rispoli – Chieti potrà
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riavere il suo principale presidio istituzionale sulla piazza
riqualificata e l’Amministrazione potrà tornare nella sua sede
storica.

Nei mesi scorsi, al fine di far ripartire e di definire anche
questo cantiere dormiente, una delle opere più importanti e
purtroppo  ferme  da  troppo  tempo,  abbiamo  provveduto  a
richiedere un idoneo finanziamento all’USRC (Ufficio per la
ricostruzione)  per  il  completamento  della  ristrutturazione
dell’immobile, che auspichiamo possa ora passare al più presto
alle procedure di appalto, una volta trascorsi i tempi tecnici
per l’aggiudicazione e la disponibilità dei fondi, per cui ci
vorranno 90 giorni.

Non era scontato che ottenessimo l’attenzione del Usrc, per
questo  ci  sentiamo  di  ringraziare  l’attuale  commissario
straordinario Guido Castelli, il consigliere Mario Fiorentino
capo della Struttura di missione ricostruzione post sisma 2009
e il direttore Raffaello Fico, ma non ultimo il commissario
Giovanni Legnini, già a capo dell’Usrc, con il quale abbiamo
posto  le  basi  di  questa  possibilità  che  ci  consentirà  di
riportare il Municipio nella sua sede naturale, riorganizzare
uffici e servizi in modo più efficace e organico ed eliminare
così anche le spese della delocalizzazione attuale nella sede
della Banca d’Italia.

Nella parte sottostante del palazzo, invece, nel cosiddetto
“grottino”, proseguono spediti i lavori per la realizzazione
degli spazi espositivi dei reperti emersi durante gli scavi
della  piazza.  Buone  nuove  arrivano  anche  per  un  altro
importante cantiere cittadino, quello della scala mobile, dove
in  questi  giorni  la  ditta  ha  provveduto  a  liberare  da
sterpaglie  e  rifiuti  tutta  l’area  interessata.  Prima  di
rimontare  la  scala,  fase  per  cui  stiamo  attendendo  le
autorizzazioni tecniche previste, si sta operando sulla zona
del terminal per ripristinare scale e ascensori di accesso
alla scala mobile.



Stamane,  con  l’ingegnere  collaudatore  dei  lavori,  abbiamo
fatto il punto su attività e tempi, in modo da far entrare nel
vivo l’ultima fase di questa infrastruttura strategica. Sempre
oggi  abbiamo  firmato  il  contratto  con  la  nuova  ditta  che
porterà a termine il cantiere della Pescheria e alla quale
abbiamo chiesto tempi serrati, perché anche quest’opera venga
restituita alla città il prima possibile”.

BEER FEST SOTTO LE STELLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Agosto 2024

Seconda Edizione. EstArte Maglianese 2024

Magliano de’ Marsi, 3 agosto 2024. La Pro Loco di Magliano de’
Marsi, in collaborazione con le attività commerciali locali e
con il patrocinio del Comune di Magliano de’ Marsi, è lieta di
annunciare la seconda edizione di Beer Fest Sotto le Stelle.
L’evento si terrà nelle serate del 7 e 8 agosto 2024 presso la
suggestiva cornice di Piazza San Luigi Orione.

Dopo il grande successo della prima edizione, Beer Fest Sotto
le  Stelle  torna  per  celebrare  la  birra  artigianale  e  le
eccellenze gastronomiche del territorio, creando un’atmosfera
magica  sotto  il  cielo  stellato  di  Magliano  de’  Marsi.  La
manifestazione  offrirà  un’esperienza  unica,  con  una  vasta
selezione di birre artigianali accompagnata da intrattenimento
musicale dal vivo.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/08/03/beer-fest-sotto-le-stelle/


Il programma prevede:

– 7 agosto, ore 18:30: Apertura degli stand gastronomici, con
una  vasta  selezione  di  birre  artigianali  e  specialità
culinarie.

– 7 agosto, ore 21:00: DJ Set.

– 8 agosto, ore 18:30: Apertura degli stand gastronomici.

– 8 agosto, ore 21:00: Codice Rap 2.0″.

L’ingresso all’evento è libero e aperto a tutti. La Pro Loco e
le attività commerciali invitano tutta la cittadinanza e i
visitatori a partecipare a questa festa all’insegna del buon
cibo, della buona musica e, naturalmente, della buona birra.

CONTRO IL NUOVO CODICE DELLA
STRADA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Agosto 2024

Dopo Milano, Roma, Torino, Bologna, Bergamo, Brescia, Verona,
Vicenza e Padova anche Teramo

Teramo, 3 agosto 2024.  A seguito dell’enorme mobilitazione
nazionale “Stop al Nuovo Codice della Strage“ che parte dalla
piattaforma #Città30Subito*, come FIAB Teramo non possiamo che
essere  contenti  dell’approvazione  da  parte  del  consiglio
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comunale di Teramo della mozione che chiede la modifica del
disegno di legge promosso dal Ministro Salvini a revisione del
Codice della Strada.

La mozione, presentata dal consigliere Michele Raiola, è stata
sottoscritta anche da diversi altri consiglieri, in maniera
trasversale tra maggioranza e opposizione, a dimostrazione di
come questo disegno di legge vada effettivamente a ledere
l’operato delle pubbliche amministrazioni locali e non riesca
ad intervenire sulle reali cause principali di morte e gravi
incidenti  su  strada.  In  sostanza  questo  ddl  va  in  una
direzione diversa rispetto al Piano Nazionale di Sicurezza
Stradale 2030, che fissa per il nostro Paese l’obiettivo di
riduzione  del  50%  delle  vittime  e  dei  feriti  gravi  per
incidenti stradali rispetto al 2019, auspicando ad una vision
“zero vittime” per il 2050. Basti considerare come i morti in
strada per milioni di abitanti in Gran Bretagna siano 26, in
Germania 34, in Spagna 36 ed in Italia ben 53.

Inoltreremo la delibera di questa mozione agli uffici del
Senato della Repubblica affinché si prenda in considerazione
anche la volontà di Teramo, che si aggiunge alle centinaia di
comuni che si stanno esprimendo in tutta Italia contro questa
revisione  del  Codice  della  Strada,  a  partire  da  Milano,
Napoli, Bologna e non solo, in linea con l’iniziativa “Stop al
nuovo codice della strage” che vede protagoniste, oltre a
FIAB,  più  di  100  realtà  associative  in  tutto  il  panorama
nazionale.

Chiediamo anche agli altri Comuni della provincia, e alla
Provincia di Teramo stessa, di esprimere il loro dissenso
verso  una  norma  tesa  più  ad  accontentare  una  visione
autocentrica e populista della mobilità che a tutelare la vita
e la salute di tutti i cittadini.

Un dissenso che risulta sempre più trasversale rispetto agli
schieramenti politici e che sta dando origine a centinaia di
emendamenti  provenienti  ormai  da  quasi  tutte  le  compagini



parlamentari.

Gianni Di Francesco, FIAB Teramo

LA COSTA TERAMANA UNITA per
una Battaglia di Civiltà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Agosto 2024

Martinsicuro, 3 agosto 2024. Domenica 4 agosto 2024, alle ore
10:00 la costa teramana sarà protagonista della sesta edizione
della  regata  contro  la  violenza  sulle  donne  che  vedrà  le
“sette  sorelle”  –  Martinsicuro,  Alba  Adriatica,  Tortoreto,
Giulianova, Roseto degli Abruzzi, Pineto e Silvi – unirsi in
questa importante battaglia di civiltà. Lo scopo dell’evento è
quello  di  sensibilizzare  su  una  tematica  così  sentita  e
cercare di combattere un problema che è sempre più tristemente
presente nella nostra società.

L’iniziativa,  promossa  dalla  commissione  pari  opportunità
della Provincia di Teramo e dall’associazione Uomini, Donne e
Eroi del Mare, ha ricevuto oltre al  sostegno delle sette
sorelle costiere anche quelli di numerose associazioni locali,
tra cui il Centro Antiviolenza La Fenice e la Casa rifugio,
Casa Maia.

“La violenza di genere è una piaga che colpisce ancora troppe
donne  e  che  richiede  un  impegno  collettivo  per  essere
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sradicata – le parole della consigliera con delega alle Pari
Opportunità e Presidente della CPO del comune di Martinsicuro,
Isabel Marchegiani – Tutti coloro che vogliono sostenere la
causa  sono  invitati  a  partecipare,  a  piedi  o  sulle
imbarcazioni seguendo i punti stabiliti lungo la costa. Per
quanto  riguarda  Martinsicuro  il  punto  di  partenza  sarà  a
ridosso dello chalet Delfino Azzurro fino ad arrivare alla
Villa  beach,  anche  attraverso  il  supporto  dell’ARM,
l’associazione  dei  rematori  che  da  sempre  ci  supporta  in
questo  tipo  di  iniziative,  in  un  gesto  di  solidarietà  e
resistenza”.

La  vogata  sarà  quindi  un  momento  di  riflessione,
sensibilizzazione ed informazione, in cui ciascun partecipante
potrà esprimere il proprio sostegno a questa importante causa.
Durante  l’evento,  saranno  organizzate  attività  di
sensibilizzazione  e  informazione,  con  la  partecipazione  di
esperti e volontari che condivideranno storie e risorse per
affrontare la violenza di genere.

L’invito è aperto a tutti: cittadini, turisti e famiglie,
affinché la spiaggia si colori di speranza e determinazione.


